

PATRICIA ALONSO



La vida de Patricia, por tradición familiar, siempre ha estado vinculada al mundo del arte y al de la cocina. Estudió la licenciatura de Pedagogía en la Universidad Autónoma de Barcelona. Por esa razón, decidió formarse con grandes profesionales nacionales e internacionales de la industria del sugarcraft durante un largo período de tiempo, que le ayudaron a definir su técnica y a encontrar su lugar en este apasionante mundo que la tiene totalmente cautivada.

Y, de esta manera, unir sus dos pasiones convirtiéndolo en su profesión desde el año 2011, en plena dedicación.

Actualmente enseña el arte del azúcar a tiempo completo a nivel nacional y es decoradora de pasteles en diversos obradores.

Patricia ha participado en diversas colaboraciones internacionales, incluyendo COMICAKE, UNSA getting to zero, etc. Así como también ha colaborado en diversas ferias de pastelería.

En 2013 ganó un premio especial de reconocimiento en la exposición BCN&Cake, y en 2015 fué la primera española de la historia en ganar una medalla de oro y un primer premio en Squires Kitchen Exhibition.

En 2016 gana segundo premio y medalla de plata Squires Kitchen Exhibition.